

Artikel vom 22.03.2020

Aus dem Ortsnachrichtenblatt

FDP unterstützt Thomas Stark



Aus dem heutigen Ortsnachrichtenblatt Poing:

Wolfgang Spieth, FDP Ortsverband Poing:

" (...) Deshalb bitte ich Sie: wählen Sie Thomas Stark zum Bürgermeister. Er ist, wie ich aus meiner bisherigen Tätigkeit im Gemeinderat weiß, ein kenntnisreicher, erfahrener und überparteilicher Mann. Dies ist gerade in der neuen vielfältigeren Zusammensetzung des Gemeinderates wichtig. Er hat zudem das Thema solider Finanzen auf sein Panier geschrieben. Ihm traue ich zu, die Gemeinde in den nächsten Jahren verantwortungsbewusst zu leiten. Daher meine klare Empfehlung: Wählen sie Thomas Stark zum Bürgermeister! "